

道徳学区 にっぽんど真ん中祭り 2024

第26回にっぽんど真ん中祭りが、どえりや～どうとく会場で開催されました。オープニングセレモニーでは、来賓のあいさつのあと、道徳小学校金管バンドがファンファーレを演奏し、クラッカーをならして開会が宣言されました。40チームが参加し、1チーム6分間の演舞を2回披露。第1演舞会場で踊った後、第2演舞会場に進んで続けて踊りました。道徳通1丁目～3丁目は約5時間にわたり演舞のパレードで埋め尽くされました。



▲開会のあいさつ

道徳小学校金管バンド



▲道徳小学校金管バンドのみなさんが、ファンファーレを演奏しました。先生の指揮に合わせ、祭りの開幕を高らかに告げる姿に、沿道の観客からは拍手喝采が起こりました。

いりやあせ南都



▲商店街のおかみさん会が地域活性化＆青少年育成のために立ち上げたチームで、南区民まつりや道徳の納涼祭りでも踊っています。目標はどまつりで賞をとることだけど、楽しいことが一番！目いっぱい楽しんで頑張りますと話されました。

参加者の声

- ・まだ2歳なのですが、去年も來たので今年で2回目。踊りが大好きで、楽しそうに見ていますね。踊る！と言っています。将来が楽しみです。
- ・近くに住んでいるので、見に來ました。どまつりをここで見られるなんて、有難いね。こんなに近くで見られて迫力ある。楽しいですよ

主催者の声

- ・準備はすべて学区の方々がしてくださいましたので、私たちは今日来て受付を担当いただけです。昨日から準備をされた方々は大変だったと思います。学区の行事はいつも役員の方々が準備をしてくださるので、有難いですよ。雨が降らないでよかったです。

やろ舞豊田



▲幼稚から小学生だけのチームのため、世話役の方が声をかけながら豊田音頭や豊田小学校校歌の演舞を披露しました。一生懸命踊る姿が可愛らしく、沿道からも大きな声援が送られました。